



Ibagué, 4 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2142

Más de 80.000 pacientes han sido atendidos en urgencias de la USI este año

Este servicio es el que menor tiempo de espera se tiene en la ciudad

La Unidad de Salud de Ibagué tiene una amplia cobertura en toda la ciudad, debido a que cuenta con cinco Unidades Intermedias, las cuales tienen el servicio de urgencias las 24 horas del día, los siete días de la semana, y en las cuales se han realizado cerca de 80.000 atenciones en el año.

"Tenemos el menor tiempo de espera, que cualquier otra IPS de la ciudad, contamos con personal calificado y todos los equipos necesarios para brindar una atención oportuna a las personas", explicó Aura Acevedo, gerente USI.

Lo que se ha identificado en el servicio es que las consultas más frecuentes son por resfriados comunes, seguido por síndromes febriles, enfermedades diarreicas agudas, como también dolores abdominales, de cabeza y de espalda.

Es importante resaltar que a este servicio de primer nivel de complejidad puede acceder cualquier persona, sin importar su estado de afiliación a una EPS, inclusive si no cuenta con ella.

Las sedes donde se pueden dirigir es la USI del Sur, el San Francisco, Jordán 8 etapa, El Salado y Picaleña, es decir, están distribuidas por la ciudad y los usuarios no tienen que recorrer largas distancias, cuando se les presente alguna urgencia en salud.











